
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は、毎例会“ドタバタ劇”の会長を演じておりました。 

皆様、あたたかく見守って下さった事に感謝いたしております。 

お役を務めてこそ、ITC-Jにいる価値を見いだせるのかな、と感じました。 

お役を全うする事は、あたかも僧が修行を積んで立派になっていくように、 

一人前の会員になる為の修行の場であるように思えます。 

会長を仰せつかってから 9月の第 1回例会までの長かった事…！ 

事前準備がいかに大変な事か！一から取り組んでみて初めて解りました。 

仲間への思いやりと労いを持って、これからも励んで参ります。 

クリエイティブな発想をどんどん取り入れ、 

いつも新鮮な風が吹いている爽やかな千里クラブでありますように～ 

皆様、不慣れな会長を広い心で受けとめて頂きありがとうございました。 

野口由祐子 

がんこ 岸和田五風荘にて（ゲストの皆さんと） 



スピーチコンテストに参加して「それはハワイから始まった」  浦濱恭子 

今回のスピーチ、今までと少し変わったと思われませんでしたか？ 

4 年前、ITCハワイ大会の初日、№8の小菅あけみ様から「研修会に来てみない？」 

とお誘いを受けました。研修会は、熟練の会員が全国から集まり、スピーチを 

「教える技術」を磨いておられ、その熱さに驚きました。スピーチの準備は、 

内容集め、伝えるための構成、効果的な演出で、「何を伝えたいか？」が重要との 

こと。「スピーチはメッセージ！」これがスタートでした。 

 

「20年目を迎えて」                  井上純子 

ITCに誘って下さったのは、旧梅田クラブの Nさんと二人のMさんでした。 

千里クラブで最初にお話しした方の（今思えば当時の第二副会長）上品で優しい 

対応。もう一人、同時に入会することになった方の「心強いから、ご一緒に入会し

ましょう」とのお誘いの言葉。この３人との出会いがなければ今こうしてこの原稿

を書いていることはなかったと思います。お陰で 20 年目を無事迎えられ感謝です。 

 

4月野外例会   「がんこ岸和田店五風荘」    野村悠美 

19 名の参加で、快晴の春のひとときを“がんこ岸和田五風荘”にて行なっ

た例会は、美しいお庭を 2 階から眺めながらのものでした。岸和田の財閥 

寺田利吉氏が 10 年をかけて造った邸宅であり、由緒あるお茶室や、十三石

の塔など見どころがいっぱいでした。何より庭を説明付きでご案内いただき、

お茶室でお薄を楽しみました。女将手作りの“蛸地蔵伝説”をプロジェクターで紙芝居風に披露し

てもらえたことなど、楽しいおまけ付きのお食事会になりました。 

 

5月例会 「ビブリオバトル シネマ版」        滝根陽花 

初夏を思わす陽気のなか、3人のバトラーにより、映画を分かり易くかつ興

味深く、それぞれの言葉でドラマティックに表現されました。また偶然 

2 人が同じ映画をチョイスしていたというサプライズがありました。   

同じ映画でもそれぞれ異なる観点からのシネマ評が楽しめました。 

ビブリオバトルシネマ版は、あまりにも素晴らしくて甲乙つけがたく、 

結果“全員優勝”の、“全作品チャンプシネマ”となりました。 

お二人のゲストをはじめ、大いに楽しみ、また感動した例会となりました。 

 

 

 

 

 

編集後記：HP上への毎例会の報告と 2回の広報誌作成！モタモタする委員長をしっかり 

フォローし、4人で楽しく賑やかに作業をしました。１年間の早かったこと！感謝です。 

第 30期役員 

会長 辰巳信子  第一副会長 中村朱李  第二副会長 宮武和美 

書記 粟津敏子  会計 井上純子  DC 安橋佳子 

 


